## COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 3 avril

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Lavallée, Sadler, Robinson, Guay, J.-B.-A. Martin et Fraser.

1.—MM. les échevins Robinson et J.-B.-A. Martin, nommés le 12 mars dernier pour étudier un rapport de la Commission de la Voirie recommandant qu'une somme de \$1,500 soit prise à même le fonds de réserve spécial d'assurance à l'effet de réparer les dommages causés par le feu aux remises, outils et voitures de la cour de la rue McCord, rapportent qu'ils ont étudié la question. Ils ont reçu une offre de M. W. Smith, le propriétaire de la cour, qui est prêt à accepter \$400 au lieu d'obliger la Ville de remettre les dieux dans l'état où ils étaient avant l'incendie, ce montant de \$400 devant couvrir toute responsabilité, et M. Smith s'engageant à donner une quittance complète à la Ville.

Résolu: De souscrire audit rapport et que le montant de \$400 soit mis à la disposition de la Commission de la Voirie pour les fins susdites.

2.—Les recommandations de la sous-commission des Réclamations, en date du 2 avril courant, sont agréées et il est

Résolu: En conséquence.

3.—Soumises et lues des communications du trésorier de la Ville, du contrôleur de la Ville, de l'assistant-greffier de la Ville et du président du Bureau des Estimateurs, conformément à une résolution de la Commission, adoptée le 24 mars dernier, au sujet de l'introduction des livres de présence, et soumettant une liste d'employés qui résident en dehors des limites de la Ville.

Résolu: De renvoyer ces communications à la sous-commission du Service municipal.

4.—Soumise et lue une lettre de M. J.-H. Ferns, président du Bureau des Estimateurs, informant la Commission que M. C.-N. Robillard, commis de son département, s'est absenté sans permission du 26 au 31 mars dernier.

Renvoyée à la sous-commission du Service municipal.

5.—Soumises et lues des demandes de positions dans le service municipal, de la part de MM. Alphonse Bastien, Geo. Papillon, Joseph Goyer, E. Pelletier et Robert Browning.

Déposées sur le bureau.

6.—La sous-commission du Service municipal rapporte que, suivant les instructions de la Commission, elle a donné instruction au contrôleur de la Ville et au président du Bureau des Estimateurs d'examiner les commis qui sollicitaient une promotion au Bureau des Estimateurs, et que MM. J.-A. Landry, Jos. Marleau, J.-T. St-Jorre et P. Olivier ont subi un examen suffisant.

Résolu: Que les vacances créées dans le service des estimateurs soient remplies comme suit: M. J.-A. Landry devant remplacer M. Geo. Beausoleil; M. Jos. Marleau devant remplacer M. J.-H. Prénoveau; M. J.-T. St-Jorre devant remplacer M. L.-N. Senécal, et M. P. Olivier devant remplacer M. Jos. Marleau comme assistant-régistraire, tous cesdits employés devant s'acquitter des devoirs de leurs nouvelles charges au même salaire que celui qui leur est actuellement payé.

7.—M. J.-P. Dixon se présente devant la Commission au sujet de l'expropriation de la rue Saint-Antoine; il demande que, les commissaires ayant augmenté de \$13,683.22 le montant accordé à la "Toronto Type Foindry Company", les propriétaires intéressés ne soient imposés que selon la première allocation des Commissaires "savoir: \$102,531.98.

M. L.-J. Ethier, avocat en chef de la Ville, donne certaines explications à la Commission, et il est

Résolu: De déposer aux archives la requête de M. J.-P. Dixon.

8.—L'avocat en chef de la Ville demande à la Commission de nommer un expert pour évaluer les dommages causés à la propriété de M. J.-O. Déziel, ledit expert devant agir conjointement avec les experts de la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est

## FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of April.

Present:—Ald. L. A. Lapointe, chairman, Lavallée, Sadler, Robinson, Guay, J. B. A. Martin and Fraser.

1.—Aldermen Robinson and J. B. A. Martin, who were appointed on the 12th of March last to look into a report of the Road Committee recommending a sum of \$1,500 be taken out of the Special Insurance Reserve Fund to repair the damage by fire to the sheds, tools and vehicles of the McCord street yard, reported that they had looked into the question referred to them and they had received an offer from Mr. W. Smith, the proprietor of the yard, offering to accept payment of \$400 instead of the City doing the work of putting the same in the same condition as it was before the fire; this amount of \$400 to cover all liability; the said Mr. Smith to give a full discharge to the City.

Resolved: That said report be agreed to and that the sum of \$400 be placed at the disposal of the Road Committee for the purpose aforesaid.

2.—The recommendations of the sub-committee on Claims, dated 2nd April inst., were agreed to and it was Resolved: To report to Council accordingly.

3.—Submitted and read communications from the City Treasurer, the City Comptroller, the Assistant City Clerk and the Chairman of the Board of Assessers in compliance with a resolution of the Committee adopted on the 24th March last concerning the introduction of attendance books, and submitting a list of employees residing outside of the City limits.

Resolved: That the said communications be referred to the sub-committee re efficiency of the civic service.

4.—Submitted and read a communication from Mr. J. H. Ferns, chairman of the Board of Assessors, informing the Committee that Mr. C. N. Robillard, clerk in his department, had been absent without leave from the 26th to the 31st of March last.

Referred to the Sub-Committee  $\it re$  Effiency of the civic service.

5.—Submitted and read applications for positions in the civic service from Messrs. Alphonse Bastien, Geo. Papillon, Joseph Goyer, E. Pelletier and Robert Browning. Laid on the table.

6.—The Sub-Committee re Efficiency of the civic service reported that, in compliance with the instructions of the Committee, they had instructed the Comptroller and Chairman of the Board of Assessors to examine the clerks who had asked to be transferred to the Assessors' office, with the result that Messrs. J. A. Landry, Jos. Marleau, J. T. St-Jorre and P. Olivier had passed the most satisfactory examinations.

Resolved: That the vacancies in the Assessors' department be filled as follows:

Mr. J. A. Landry to replace Mr. Geo. Beausoleil; Mr. Jos. Marleau to replace Mr. J. H. Prénoveau; Mr. J. T. St-Jorre to replace Mr. L. N. Senécal, and Mr. P. Olivier to replace Mr. Joseph Marleau as assistant-Registrar, all the said employees to fill the duties of their new offices at the same salary as presently paid to them.

7.—Mr. J. P. Dixon appeared before the Committee in connection with the expropriation of St. Antoine street and asked, owing to the fact that the Commissioners had increased the amount allowed to the Toronto Type Foundry Company by \$13,683.22, that the interested proprietors be only charged for the first award of the Commissioners, viz: \$102,531.98.

Mr. L. J. Ethier, Chief City Attorney, gave certain explanations to the Committee, after which it was

Resolved: To file of record the request of Mr. Dixon.

8.—The Chief City Attorney requested that the Committee appoint an expert to value the damage done to the property of Mr. J. O. Déziel, jointly with the experts of the City.

On motion of Ald. Guay, it was